



MSGFuF, Postfach 10 24 53, 66024 Saarbrücken

An die Eltern/Erziehungsberechtigten

Referat: Landesjugendamt  
Dienstgebäude:  
Hallbergstr. 50, 66121 Saarbrücken  
Bearbeiter: Hubert Meusel  
Tel.:  
Fax:  
E-Mail:  
h.meusel@soziales.saarland.de

Aktenzeichen:

Datum: 9. Februar 2022

## Information über die Durchführung von Testungen im Rahmen der Corona-Pandemie bei Kindern in Kinderbetreuungseinrichtungen im Saarland

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit Schreiben vom 03.02.2022 haben wir Sie unter anderem darüber informiert, dass das freiwillige Testangebot auch auf Kinder ab Vollendung des ersten Lebensjahres erweitert worden ist.

Eine weitere Verbesserung des Testangebotes in den Einrichtungen und der Tagespflege wird dadurch hergestellt, dass das freiwillige Testangebot seit dieser Kalenderwoche auf drei Tests pro Woche erweitert wurde. Dabei erfolgen die Testungen der Kinder unter drei Jahren alle durch Selbsttests zu Hause (bzw. in einem Testzentrum mit Testnachweis). Sie als Eltern/Erziehungsberechtigte erklären dann durch eine qualifizierte Selbstauskunft, dass der Test durchgeführt wurde.

Nunmehr hat ein ähnlicher wie der in den Einrichtungen eingesetzte Lollitest eine Zulassung als sog. Laientest durch das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte erhalten; er darf somit im häuslichen Umfeld von Ihnen als Eltern/Erziehungsberechtigte eingesetzt werden. Mit der Zulassung als Laientest und der erweiterten Teststrategie werden nun für alle Kinder ab dem 1. bis zum 6. Lebensjahr Lolli-Tests auch als Selbsttest für die Testung Zuhause angeboten. Die Auslieferung dieser Lollitests an die Einrichtungen beginnt ab kommender Woche und ab diesem Zeitpunkt kann Ihnen auch dieser Lollitest für die Selbsttestungen der Kinder zu Hause über Ihre Einrichtung zur Verfügung gestellt werden. Dieser Laientest ist für die Kinder ab Vollendung des ersten Lebensjahres einfacher anwendbar.



Mit diesem Lösungsweg kommen wir dem berechtigten Anliegen der Eltern/Erziehungsberechtigten auf Erhalt des Bildungs- und Betreuungsangebotes, dem Gesundheitsschutz der Kinder sowie der Sicherheit in der Einrichtung entgegen und wir entlasten spürbar die Fachkräfte von weiteren Testungen in den Einrichtungen; hier bleibt mehr Zeit für die Betreuung Ihrer Kinder.

Mit den Testungen wollen wir gemeinsam Schließungen von Gruppen und ganzen Einrichtungen verhindern. Machen Sie mit!

Vielen Dank für Ihre Mithilfe

Ihr Landesjugendamt